



ごりようかく

文責:長澤永子(教頭)

令和3年度がはじまり、1ヶ月が終わります。

『4月のトピックス』

お名前	職務等	前任校
個人名の掲載は控えさせていただきます。		

今年はお堀の桜が例年よりとても早く咲き、桜の花も新1年生を迎えてくれました。31名の新1年生。始業式には校長先生から今年度全校が取り組む重点目標2つについてのお話がありました。【しじみ清掃】【なかよし活動】です。コロナ禍ではありますが、予防対策をし、学校生活を重質していきたいと思えます。右の表は**今年度新たにお迎えした先生方**です。10名の先生をお迎えし、田口小学校は出発しました。

令和3年度 始業式



今年度は、どんな素晴らしい掃除の姿が見られるか楽しみです。

2 なかよし学年の活動を充実させる行事

どう声をかけたらいいの？
みんなで楽しい行事にするにはどうする？



1・2年生 交通安全教室

校外指導部の方々にご協力いただき、1・2年生の交通安全教室が行われました。さすが2年生は、1年生をリードしていました。「自分の身は自分で守る」目標にしながら教室が行われました。日々も頑張りたいですね。



図書館オリエンテーション

田口小の子どもたちは図書館へ行くことが大好き。4月に入り、「いつから本が借りられるの」とこの日を楽しみにしていました。今年は何さつ本を読めるかな？楽しみです。



3年生以上の自転車教室

「自分の身は自分で守る」第2弾。自転車事故は、被害者にも加害者にもなってしまふ恐れがあります。十分気をつけて安全運転をしましょう。



1年生：初めての給食
と
1年生の教室のお掃除

初めての給食！「お腹すいた〜」「早く食べた〜い」この日のメニューはお赤飯にから揚げ、クレープ。みんな大喜び。身支度もテキパキと立派！たくさん食べて大きくなろうね。6年生は1年生の下校時間にピカピカにお掃除を黙々ときれいにしてくれていました。

1年生を迎える会

全校が楽しみにしていた「1年生を迎える会」この日を迎えるために6年生は準備をし、1年生と1対1練習をして来ました。6年生もちよっぴり緊張気味。しかし、会の進行等もスムーズで全校が1つになれた、とても良い会になりました。



まだまだ、ご紹介できないくらい4月のトピックスがいっぱいでした。これからも学校だより「ごりょうかく」で、子どもたちのことを紹介していきます。よろしくお願ひします。今年度も田口小学校の子どもたちの応援よろしくお願ひいたします。